

SCHWEIZER HIGHTECH MIT
TIEFENWIRKUNG



Das internationale KMU enz® technik ag hat seinen Hauptsitz in Giswil und ist führend in wasserangetriebenen Werkzeugen zur hydrodynamischen und hydromechanischen Reinigung von Rohren und Flächen. Im steten Dialog mit Kunden aus Kommunen und Industrie bemüht sich die Firma, für jede Anwendung das passende Werkzeug anzubieten. Damit Kunden den richtigen Umgang mit den hocheffizienten Werkzeugen kennen, werden das ganze Jahr hindurch individuelle Schulungen in Giswil oder vor Ort beim Kunden angeboten.

Das Firmengelände der enz® technik ag hat sich aufgrund des rasanten Firmenwachstums in den vergangenen 30 Jahren enorm verändert. Immer wieder mussten Umbauten vorgenommen werden. So z. B. 2008/2009, als die Produktion und die Montage mit verschiedenen Anbauten vergrössert und die Büroräumlichkeiten komplett neu eingerichtet wurden. Im Jahr 2013 wurde in einem nächsten Schritt die Forschung und Entwicklung erweitert.

Vom Hauptsitz aus werden die Werkzeuge über zwei Tochtergesellschaften und ein Netzwerk von mehr als 200 Partnern weltweit vertrieben. Der Exportanteil beträgt inzwischen über 90%. Die zu 95% in der Schweiz hergestellten Werkzeuge werden auf sechs topmodernen Maschinen gefertigt. Die Produktion wurde in den letzten Jahren um 30% ausgebaut, da die enz®

technik ag an den Standort Giswil glaubt und die Umsatzzahlen weiter stark ansteigen. Nur wenn Unternehmen sich am bestehenden Standort weiterhin vergrössern können, motivierte Mitarbeiter haben und mit den neuesten Produktionsmittel produzieren, wird es möglich sein, eine so hohe Wertschöpfung in der Schweiz zu behalten, ist Christoph Lendi, Geschäftsführer der enz® technik ag, überzeugt.

Ein wichtiges Leistungsmerkmal gegenüber der internationalen Konkurrenz ist die umfangreiche Lagerhaltung und die damit zusammenhängende Lieferbereitschaft. Von der Annahme der Bestellung bis hin zur Auslieferung dauert es in der Regel nicht

länger als 48 Stunden. Dies erfordert von allen Mitarbeitern eine hohe Leistungsbereitschaft. Die Anzahl der Mitarbeiter hat sich aufgrund des wachsenden Auftragsvolumens in den zurückliegenden Jahren stetig erhöht. Im Jahr 1985 als Ein-Mann-Betrieb in Giswil gestartet, beschäftigt die enz® technik ag als attraktiver und zukunftsorientierter Arbeitgeber mittlerweile weltweit engagierte Mitarbeiter. Ganz nach dem Motto «Die Jungen sind unsere Zukunft» bildet die enz® technik ag seit Jahren mit grosser Motivation Kauffrauen/Kaufmänner sowie Polymechanikerinnen/Polymechaniker aus.

Erfahren Sie mehr auf www.enz.com

